

# An die streikenden Kollegen und Kolleginnen der UBIS in Italien



Der Betriebsrat der UBIS Betrieb München 2, ExUCBP und der Betriebsrat der UGBS GmbH, ExHVB grüßen die streikenden Kollegen und Kolleginnen der UBIS Italien.

Auch wir betrachten mit großer Sorge das Projekt Newton, mit dem über 2.200 Kolleginnen und Kollegen aus der UniCredit outsourced, bzw. mittels eines Joint Ventures aus der Group herausgelöst werden sollen.

Die Erfahrungen der letzten Jahre haben gezeigt: Outsourcing verschlechtert die Arbeitsbedingungen der Mitarbeiter, senkt die Qualität und ist wirtschaftlich unsinnig!

**Die Betriebsräte und die Beschäftigten der UBIS und der UGBS GmbH stehen solidarisch hinter den streikenden italienischen Kolleginnen und Kollegen, denn Ihr streikt auch für uns!**

Es muss endlich Schluss sein mit Outsourcing und Joint Venture.

Es darf keinen weiteren Personalabbau und keine weitere Verschlechterung der Arbeitsbedingungen geben!

In diesem Sinne viel Erfolg!

Mit solidarischen Grüßen aus Deutschland

Judith Kreuzer  
Betriebsratsvorsitzende  
UBIS Betrieb München 2, ExUCBP

Ivana Bozic  
UBIS Betrieb München 2, ExUCBP

Sabrina Wagner  
Betriebsratsvorsitzende  
UGBS GmbH, ExHVB

Jutta Bigelmaier  
UGBS GmbH, ExHVB

## To the striking colleagues of UBIS Italy



The workers council of UBIS Munich 2, ExUCBP and the workers council of UGBS GmbH, ExHVB sends their greetings to the striking colleagues of UBIS Italy.

All of us are looking troubled at the Newton project, too. More than 2,200 colleagues are planned to be outsourced or separated from the Group by means of a joint venture because of that project.

The experiences of the past years did show us:  
Outsourcing impairs working conditions, lowers the quality and is economically absurd!

**The workers councils and the workers of UBIS and UGBS GmbH are standing solidary behind the striking Italian colleagues, because you are striking for us, too!**

There has to be an end of outsourcing and joint venture!

There has to be an end to further staff reduction and impairment of working conditions!

So, in this spirit: "great success"!

In solidarity from Germany

Judith Kreuzer  
Betriebsratsvorsitzende  
UBIS Betrieb München 2, ExUCBP

Sabrina Wagner  
Betriebsratsvorsitzende  
UGBS GmbH, ExHVB

Ivana Bozic  
UBIS Betrieb München 2, ExUCBP

Jutta Bigelmaier  
UGBS GmbH, ExHVB